

Soirée spectacle
30 mai 2025 à 20h00
Lycée Vauban - Amphithéâtre Jeanne Moreau



Critiques positives :

« Rires et émotions »

« Excellent spectacle entre fous rires et émotions »



« Une pièce extraordinaire ! On a beaucoup rigolé et même pleuré un peu à la fin ! Allez-y les yeux fermés ! »

Une comédie moderne, drôle et tourbillonnante avec les 2 acteurs :

Julien Sigalas et Irina Gueorguiev

20 ans après ils s'étaient oubliés. Du moins c'est ce qu'ils croyaient...

Isabelle et Romain ont une vie rangée. Tout va bien pour eux jusqu'au jour où ils se retrouvent par le plus grand des hasards. Bien sûr ils ont changé... en apparence. Cette rencontre fortuite va bouleverser toutes leurs certitudes et les faire replonger dans leur passé. Et si on pouvait tout recommencer ?

Réservation de tickets



Soirée organisée par le Rotary Bascharage-Kordall

